

28 de abril: día internacional de la Seguridad y Salud en el Trabajo.



Lo que te implique en la prevención de riesgos laborales dentro de la UVa será también tu colaboración en alcanzar los objetivos 2030.

La Agenda 2030 para el Desarrollo Sostenible es un plan de acción global para el desarrollo firmada por los Estados miembros de la ONU en 2015. Involucra a toda la comunidad internacional, incluyendo a la propia Organización de las Naciones Unidas y sus agencias, así como otras entidades públicas y privadas como empresas, universidades o Gobiernos municipales y regionales, sociedad civil y ciudadanos de todo el mundo para trabajar juntos en construir un futuro sostenible para todos. Se vertebra en diecisiete Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS) desgarnados en un total de 169 metas concretas.

Las universidades tienen un papel fundamental para lograr el cumplimiento de los ODS, dada su posición privilegiada dentro de la sociedad, como protagonistas de la creación y difusión del conocimiento e impulsoras de la innovación a todos los niveles.

Con motivo del día internacional de la Seguridad y Salud en el Trabajo (28 de abril) animamos a que todos los componentes de la comunidad universitaria tomemos conciencia de lo que podemos contribuir con nuestras acciones diarias si, por ejemplo, contribuimos a:



Promocionar entornos de trabajo seguros y saludables dentro de la UVa contribuiremos respectivamente con las metas 8.8 y 3.4 y lo llevaremos más allá cuando nuestros estudiantes, los futuros empleados y empleadores, lo apliquen en los futuros puestos de trabajo.



Trabajar con los procedimientos adecuados en laboratorios, usando las vitrinas de gases, usando los EPIs necesarios, conociendo los riesgos de cada producto, gestionando adecuadamente los residuos y no usando la bata de laboratorio fuera de este, contribuiremos con la meta 3.9. reduciendo los daños a la salud por productos químicos, así como la 12.4. de minimizar sus efectos adversos en la salud

humana y el medio ambiente, tanto en el presente, como en el futuro cuando nuestros estudiantes sigan ejerciendo las buenas prácticas aprendidas en la Universidad.

Existen muchas más contribuciones a los ODS desde lo que muchos consideran como simplemente prevención. Más información sobre la seguridad y salud en la UVa en:

<https://investiga.uva.es/buenas-practicas/prevencion-y-seguridad/>

<https://seguridadysaludlaboral.uva.es/plandeprevencion/index.html>